

COMMUNIQUE

Sur proposition de son nouveau Président, notre association a pris la décision, lors de son dernier conseil d'administration, de retirer le qualificatif « Sud » qui particularisait sa dénomination.

Notre objectif étant de favoriser la constitution d'un Observatoire du Commerce sur notre ville, notre action se devait de s'étendre à l'ensemble de notre localité.

Cette volonté correspond à une réflexion intercommunale que nous avons décidé de favoriser afin que certains projets dans la cadre du Grand Paris ne transforment notre ville en ville dortoir en « tuant » le commerce de proximité au profit d'un nouveau centre commercial grâce au silence assourdissant de bon nombre d'élus de notre département.

Le débat promis par la S.G.P. sur la ligne 17 et celui obtenu de la part de la C.N.D.P. devraient permettre aux habitants du 93 de connaître l'avenir qui leur est réservé par le groupe Auchan avec ou sans l'assentiment de Nos Représentants...

Pour le C.A. de CAPADE

Le président

Alain BOULANGER